

Lange Ölspur in der Innenstadt

DÜLMEN (krk). Eine insgesamt rund 20 Kilometer lange Ölspur hat die Feuerwehr gestern Nachmittag in der Innenstadt beseitigt. Der Tankdeckel eines Busses sei nicht richtig verschlossen gewesen und habe eine massive Dieselspur verursacht, teilte die Feuerwehr mit. Mit vier Fahrzeugen und zwölf Einsatzkräften waren die Löschzüge Dülmens-Mitte und die hauptamtliche Wache von 15.45 bis circa 18.30 Uhr im Einsatz. Betroffen waren unter anderem die Lüdinghauser und Hiddingseler Straße sowie die Elsa-Brändström-Straße.